

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

# Le conseil municipal souhaite créer une aire de jeux et d'athlétisme

Suzanne BERGER



*Tenir le conseil dans une grande salle permet de conserver des distances suffisantes entre les conseillers.*

Une réunion du conseil municipal s'est tenue le jeudi 24 septembre à 20 h à la salle des Ecox. Plusieurs sujets ont été débattus et, à chaque fois, le conseil s'est prononcé favorablement.

Pour ce qui concerne l'enquête publique relative au projet de centrale photovoltaïque sur la commune de Creys, le commissaire enquêteur sera encore présent les jeudis 1<sup>er</sup> et 15 octobre prochain de 14 h à 18 h.

Il convient de renouveler la convention avec Enedis et EDF pour le développement et l'exploitation du réseau de distribution d'électricité et de la fourniture d'énergie électrique. Une consultation des fournisseurs d'énergie sera lancée très prochainement. Ce travail permettra également à la commission éclairage public de mettre à plat et analyser les différents points de dépenses énergétiques au niveau des bâtiments et éclairages communaux.

La commune va faire une demande de subvention à la Région pour la création de l'aire de jeux multisports et d'athlétisme et la réalisation de la chaufferie bois.

## • Les travaux de Pusigneu avancent

Comme les Domaines n'ont donné leur avis pour la demande faite en 2014 pour la maison de Mépieu, un nouvel avis va leur être demandé pour aboutir à terme à la mise en vente de cette bâtisse.

Plusieurs référents ont été nommés : Pierre De Smedt pour les questions de défense et Ghislaine Pozzobon auprès de la SEMCODA. Nadine Mellet est nommée référente ambroisie, Ligia Hody et Christelle Mellet seront les représentantes de Creys-Mépieu auprès du centre social Odette-Brachet.

La réunion s'est terminée autour de questions diverses comme celle des obligations sanitaires pour lesquelles un point sera fait lundi 28 septembre. Une nouvelle association, "Petit Dragon" qui propose des cours d'arts martiaux et self-défense, devrait commencer début octobre à la salle de Creys les mercredis soir.

Les travaux de Pusigneu avancent, les enrobés devraient être tirés début novembre. Enfin, les travaux concernant l'eau et les réseaux secs vont débiter rue de Fourvière et rue des 4 vies et se tiendront en deux temps. La première phase devrait durer jusqu'à la fin de l'année.